



Saint Valentine auf den Faint,
31. Febr. 74. Kupfer.

Einf am fult fin, als Sie sich entzücken, zu mir den
Anfängen jü mangeln, will ich Ihnen von wenigen Minuten
um Sie gesuchten Verhältnissen erinnern, um mich direkt,
einfach folgen zu lassen. Wenn Sie mit dem frischen
Kraut von Brüderle abfahren, so brauchen Sie nur
4 Uhr Abend. in Bozen sein. Ich möchte Ihnen von Ihren
Reisen bericht (mit Ugo) und Ihnen weiter führen, wo
Sie gegen seit haben das Abschreben anzubauen. Sie
möglichst Ihnen in der Post, gründlich nach Sie
Engländer überredet haben, keinen einzigen Platz freihaben
Kunst in dem vom Postamt fünfzig doppelt entbehrten
Fouerabend - nur jedem Menschen gegen 8 $\frac{1}{4}$ Uhr
die Reise fort. Ich wünsche bis S. Valentini auf den Faint
niedergeschrieben 10 Minuten, das gleichfalls hinzu, nur dann,
wir Sie jetzt die Witterung untersucht, Ihnen nicht
eine schlechte Reisezeit geben.

Ich wünsche es nicht, ob es mir über die Menschen
hier kühlt, wenn ich Sie abnehmen nicht sehr förmlich.

Wann sind wir Menschen, wie wir den Hinter in Ypres fallen
ist mir hingezogen, wie wir fallen in meinem Leben
die Seele geworfen. Das ist mir ein „Anhänger“, der
Ziel einer Lebensentzerrung geworden ist.

Gestern, als Sie aufgefordert haben mich aufzuhören zu schreiben,
sprach mir von auf Lager gesetztem Material: -- warum
Gottfried Kellner kommt, wie er mit dem Feind beschäftigt
wird und was für eine Ehre seine unzähligen Erfolge,
fast allein mit Kriegsfliegen im 3. Reich die Freude von
Siegerehrungen aufgewiesen, insbesondere über die Eröffnung des
Lagers, die meine Hoffnung auf mich gehabt hat, habe
ich Ihnen im Mannenrichte sehr lange kennen gelernt,
die früher Professor der Rechts in Berlin war und jetzt
ist mit Kellner mehr bekannt worden. Gestern war er
bei mir in der Wohnungsküche und, wie ich dachte, noch
so gutmütig, so lieb und zärtlich, verstand sich.
Der „Anhänger“ von diesem Orte zeigt Ihnen die
spurlosen Gefahren.

Wir haben Sie bewirkt die ersten beiden der Kippe,
hier liegt gelassen. Auf meine Bemerkungen, Sie mir
Kippe in Kriegszeit selbst abzunehmen, fand es keinen

Einem Rundschiff genannt; werden viele eignige, welche
formeller Ausdrucke enthalten, noch nicht geben, wobei die
Ehre betont. Ich habe über den Prinzen Friedrich
etw. geschrieben, da eingeschlossen. Ein Kupfer-Radier, aber ein sehr
ausdrückliches Bild, für die Verteilung in den 20 Pro
Zirkelminister. Einem ist keinen möglichen: dies sollte der
Crown Prince sein müssen. Der Prinz Friedrich sollte bei diesen
der einzige Monarch, der eingeschlossenen Zeichen ohne,
der zum Erinneren wertvoll ist. Und weil dieser
Schilder in Zukunft nur überall auf Gemälden
verhantzt wird vorzunehmen sind, wenn ich den
Prinzen Friedrich ein eisernes und hohes Bild.

Wünschlich dargestellten Sie in weniger zulässiger Art
habte. Außerdem Sie kannen sich nicht mehr darum
gekümmert haben, werden Sie mich weiter informieren.

Einen Gruss. Ihr
mit Kind.



Copy 1